Siempre

Sofía



Capítulo 1

Yo siempre exageraba todo porque no tenía autocontrol, todo comentario que venía de otra persona era un problema porque así era mi vida. Un pequeño caos, tenía 20 años, comía un montón de cosas justificando un paladar agridulce, cuando no paraba de comer o mínimamente, disfrutar ese bocado. Siempre pensaba en el postre, mientras masticaba cualquier otra cosa, mientras estaba ahí con quien sea, algo dulce que rompa el sabor anterior, era lo que el rugir de mis movimientos estomacales conectaba al cerebro y generaba la señal al paladar, transformadas en palabras de: - "Qué hay de postre?". Y sí, siempre me gusto decir siempre, en este contexto usar esa palabra tiene sentido, diferente a pequeño, usted me entiende. Acá es un espacio donde se escribe y se piensa de una manera determinada, como ir de nube en nube, saltando por la imaginación de mis estados, emociones. Esto sigue, como sique coloreando el cuadro de mandalas para darte atención a esa creatividad llamada un espacio donde la vida no es vida, sino, rellenar un mandala con colores.